

我的控制台

会员登陆

免费注册

最后更新

高级搜索

返回首页

我要投稿

退出登陆

联系我们

当前在线: 295

旧版文章

天人古今

古今通论
古代通论
世界史论
当代三农
现实问题
旁通类鉴

先秦史论

先秦通论
原始经济
文明起源
夏商西周
春秋战国

汉唐史论

汉唐通论
战国秦汉
秦国秦代
西汉东汉
魏晋南北朝
隋唐五代

宋元史论

宋元通论
唐宋通论
北宋南宋
辽金西夏
蒙元史论

明清史论

明清通论
明代通论
明中后期
清代通论
清代前期

近代史论

近代通论
清代晚期
民国通论
民国初年
国民政府
红色区域

现代史论

近世通论
现代通论
前十七年
文革时期
改革开放

学科春秋

学科发展
专题述评
年度述评
学人学术
学者小档

理论方法

史观史法

[国学网](#)——[中国经济史论坛](#) / [史料索引](#) / [论著索引](#) / [2005年中国近代史论著目录](#) / 2005年国外出版中国近代史论著目录·西文部分·论文

2005年国外出版中国近代史论著目录·西文部分·论文

2006-12-21 近代史研究所图书馆 《近代史研究》2006年第6期 点击: 834

2005年国外出版中国近代史论著目录·西文部分·论文1

2005年国外出版中国近代史论著目录·西文部分·论文

近代史研究所图书馆

《近代史研究》2006年第6期

西文部分

论文

一、总论、专题

Farquhar, Mary; Berry, Chris: "Speaking Bitterness: History, Media and Nation in Twentieth Century China", *Historiography East and West*, Vol. 2, No. 1

讲述苦难: 20世纪中国的历史、媒体和民族

Lindong, Qu: "Historical Studies in China : The Legacy of the Twentieth Century and Prospects for the Twenty-first Century", *Chinese Studies in History*, Vol. 38,

中国的历史研究: 20世纪的遗产与21世纪的展望

Xin, Liu: "Remember to Forget: Critique of a Critical Case Study", *Historiography East and West*, Vol. 2, No. 1

为了忘记而铭记: 对个案研究批评之批评

Brown, Richard Harvey: "Political Structure, Status Mobility, and Economic Growth in Imperial and Modern China", *Asian Journal of Social Science*, Vol. 33, No. 1

政治结构、形势变迁和经济发展在帝制与近代中国

Fan, Ka Wai: "Searching for Chinese History Journals On-line", *The Electronic Library*, Vol. 23, No. 5

搜索在线中国历史期刊

Dryburgh, Marjorie: "National City, Human City: The Reimagining and Revitalization of Beijing, 1928—37", *Urban History*, Vol. 32, No. 3

国家的城市、人的城市: 北平的重新规划与复兴, 1928—1937

Clausen, Soren: "Autobiography of A Chinese City: The History of Harbin in the Mirror of the Official City Gazetteer", *Historiography East and West*, Vol. 2, No. 1

一座中国城市的自传: 官方城市志书中的哈尔滨历史

Howe, Christopher: "Shanghai in the Long Run", *The China Quarterly*, Vol. 184

二、政治、法律

Hung, Chang-tai: "The Red Line: Creating a Museum of the Chinese Revolution Research", *The China Quarterly*, Vol. 184

红色路线：创建一所中国革命研究博物馆

Lipkin, Zwia: "Modem Dilemmas", *Journal of Urban History*, Vol. 31, No. 5

现代困局

McCord, Edward A. : "Cries that Shake the Earth: Military Atrocities and Popular Protests in Warlord China", *Modern China*, Vol. 31, No. 1

惊天动地：军人的暴行和大众的抗议在军阀时代的中国

Fung, Edmund S. K. : "State Building, Capitalist Development, and Social Justice: Social Democracy in China's Modem Transformation, 1921—1949", *Modern China*, Vol. 31, No. 3

国家的建立、资本主义的发展和社会的公正：社会民主主义在中国的现代化变革中，1921—1949

Bian, Morris L. : "Building State Structure: Guomindang Institutional Rationalization during the Sino-Japanese War, 1937—1945", *Modern China*, Vol. 31, No. 1

构建国家的结构：抗日战争时期国民党的制度变革，1935—1945

Jin, Guantao; Liu, Qingfe; Lam, Lap-wai: "From 'Republican' To 'Democracy' : China's Selective Adoption and Reconstruction of Modem Western Political Concepts, 1840—1924", *History of Political Thought*, Vol. 26, No. 3

从共和政治到民主政治：中国对于西方政治理念的选择性采用与改造

Lai, Cheng-chung; B. Trescott, Paul: "Liang Qichao, Sun Yat-sen, and the 1905—1907 Debate on Socialism", *International Journal of Social Economics*, Vol. 32, No. 12

梁启超、孙中山与1905—1907年有关社会主义的争论

Granados, Ulises: "As China Meets the Southern Sea Frontier: Ocean Identity in the Making, 1902—1937", *Pacific Affairs*, Vol. 78, No. 3

当中国遭遇南海边境时：海洋认同的形成，1902—1937

Bello, David A. : "To Go Where No Han Could Go for Long: Malaria and the Qing Construction of Ethnic Administrative Space in Frontier Yunnan", *Modern China*, Vol. 31, No. 3

去汉人不能长住之地：瘴气与清朝之云南边境管理区域的创建

Liang, Linxia: "Rejection or Acceptance: Finding Reasons for the Late Qing Magistrate's Comments on Land and Debt Petitions", *Bulletin of the School of Oriental and African Studies*, Vol. 68, No. 2

拒绝或者同意：晚清地方官员对土地和债务诉状的批注理由

Knight, Nick: "Herman Gorter and the Origins of Marxism in China", *China Information* Vol. 19, No. 3

赫尔曼·戈特与马克思主义在中国的起源

三、军事

Mitter, Rana: "Modernity, Internationalization, and War in the History of Modem China", *The Historical Journal*, Vol. 48, No. 2

现代化、国际化和近代中国的战争

Anonymous; Bosteels, Bruno: "The Dialectical Mode: With Regard to Mao Zedong and Problems of Strategy in China's Revolutionary War", *positions: east asia cultures critique*, Vol. 13, No. 3

辩证法：关于毛泽东与中国革命战争的策略问题

史料索引

古今文献
考古文物
简帛文书
回忆追述
社会调查
论著索引

论著评介

通论文集
古代史著
明清史著
近代史著
现代史著

动态信息

期刊集刊
网站网刊
团体机构
学术会议
研究动向

他山之石

世坛综考
美国史坛
西欧史坛
东亚史坛
其他地区

池月山云

文史随笔
知识小品
诗词诗话
文艺点评
小说演义
史眼世心

Cheng, Victor Shiu Chiang: "Imagining China's Madrid in Manchuria: The Communist Military Strategy at the Onset of the Chinese Civil War, 1945—1946", *Modern China*, Vol. 31, No. 1

创设中国满洲的马德里：中国内战初期共产党的军事战略，1945—1946

Rogaski, R. : "Nature, Annihilation, and Modernity: China's Korean War Germ-warfare Experience Reconsidered", *Peace Research Abstracts*, Vol. 42, No. 2

自然界、灭绝和现代性：重新审视中国在朝鲜战争时期的细菌战经历

四、经济

Ma, Debin: "Between Cottage and Factory: The Evolution of Chinese and Japanese Silk-Reeling Industries in the Latter Half of the Nineteenth Century", *Journal of the Asia Pacific Economy*, Vol. 10, No. 2

在村舍与工厂之间：19世纪下半叶中国与日本丝织业的发展

Kwan, Man Bun: "Market and Network Capitalism: Yongli Chemical Co., Ltd. And Imperial Chemical Ltd., 1917—1937", *Bulletin of the Institute of Modern History Academia Sinica*, Vol. 49

市场与网络资本：永利化学公司与卜内门化学公司，1917—1937

Xue, Yong: "Treasure Night Soil As If It Were Gold: Economic and Ecological Links between Urban and Rural Areas in Late Imperial Jiangnan", *Late Imperial China*, Vol. 26, No. 1

珍惜粪便犹如它们是黄金：帝制中国晚期江南城市与农村地区之间的经济与生态联系

Zhao, Minghua; Amante, Maragtas S. V. : "Chinese and Filipino Seafarers: A Race to the Top or the Bottom?", *Modern Asian Studies*, Vol. 39, No. 3

中国与菲律宾的航海者：冲向顶端或谷底的竞赛

Bush, N. : "Intergenerational Consumer Influence in the US and Republic of China", *Sage Family Studies Abstracts*, Vol. 27, No. 1

美国与中华民国的两代消费者之间的互相影响

Nishimura, Shizuya: "The Foreign and Native Banks in China: Chop Loans in Shanghai and Hankow before 1914", *Modern Asian Studies*, Vol. 39, No. 1

中国的外资银行与本土银行：1914年前上海和汉口的拆款

五、社会

Angle, Stephen C. : "Ritual and Reverence in Ancient China and Today", *Philosophy East and West*, Vol. 55, No. 3

仪式与尊严在古代与当代中国

Shiue, Carol H. : "The Political Economy of Famine Relief in China, 1740—1820", *The Journal of Interdisciplinary History*, Vol. 36, No. 1

中国救灾的政治经济学，1740—1820

Pang, Laikwan: "Photography, Performance, and the Making of Female Images in Modern China", *Journal of Women's History*, Vol. 17, No. 4

摄影、表现和女性形象的塑造在近代中国

Huntington, Rania: "Ghosts Seeking Substitutes: Female Suicide and Repetition", *Late Imperial China*, Vol. 26, No. 1

鬼寻找替身：女性自杀者及其替死鬼

Goodman, Bryna: "The New Woman Commits Suicide: The Press, Cultural Memory, and the New Republic", *The Journal of Asian Studies*, Vol. 64, No. 1

新女性的自杀：出版业、文化记忆和新共和国

Xiaorong, Li: "Engendering Heroism: Ming-Qing Women's Song Lyrics to the Tune Man Jiang Hong", *NAN NU*, Vol. 7, No. 1

树立英雄主义：从明清妇女的抒情歌曲到《满江红》曲调

Zhen-Wang, Bi; Cheng-Ye, Ji: "Secular Growth Changes in Body Height and Weight in Children and Adolescents in Shandong, China between 1939 and 2000", Annals of Human Biology, Vol. 32, No. 5

中国山东省少年儿童的身高与体重增长的长期变化, 1939—2000

Elman, Benjamin A.: "The Class of 1761: Examinations, State and Elite in Eighteenth Century China", China Review international, Vol. 12, No. 1
1761年的阶级：18世纪中国的科举考试、政府和精英

Xu, Yamin: "Policing Civility on the Streets: Encounters with Litterbugs, 'Night Soil Lords', and Street Corner Urinators in Republican Beijing", Twentieth-Century China, Vol. 30, No. 2

维护街头文明：与民国时期北京街头乱扔垃圾者、“粪霸”和随地大小便者之间的斗争

Paules, Xavier: "In Search of Smokers: A Study of Canton Opium Smokers in the 1930s", East Asian History, No. 29

搜寻大烟鬼：1930年代广州大烟鬼研究

Paciotti, B. : "Homicide in Seattle' s Chinatown, 1900—1940: Evaluating the Influence of Social Organizations", Peace Research Abstracts Journal, Vol. 42, No. 5

1900—1940年间西雅图中国城中的杀人犯：评价社会团体的影响

Chung, Stephanie Po-Yin: "The Transformation of an Overseas Chinese Family: Three Generations of the Eu Tong Sen Family, 1822—1941", Modern Asian Studies, Vol. 39, No. 3

海外华人家族的变迁：欧同森(音)家族的三代人, 1882—1941

Cheung, Gordon C. K. : "Involuntary Migrants, Political Revolutionaries and Economic Energyers: A History of the Image of Overseas Chinese in Southeast Asia", Journal of Contemporary China, Vol. 14, No. 42

非自愿的移民、政治革命和经济活力：东南亚华侨形象的历史

Frost, M. : "Emporium in Imperial Nanyang Networks and the Straits Chinese in Singapore, 1819—1914", Peace Research Abstracts Journal, Vol. 42, No. 4

南洋地区商业网络中的商业中心与生计艰难的新加坡华人, 1819—1914

Kynoch, Gary: "' Your Petitioners are in Mortal Terror' : The Violent World of Chinese Mineworkers in South Africa, 1904—1910", Journal of Southern African Studies, Vol. 31, No. 3

南非之中国矿工的暴力世界, 1904—1910

责任编辑: echo

[2005年国外出版中国近代史论著目录·西文部分·论文2](#) >

--文章内容列表--

GO

[发表评论](#)

[查看评论](#)

[加入收藏](#)

[Email给朋友](#)

[打印本文](#)

平均得分 0, 共 0 人评分

如果你想对该文章评分, 请先[登陆](#), 如果你仍未注册, 请点击[注](#)

[册链接](#)注册成为本站会员.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10